
  

 

 

 

 

Città di Torino – Circoscrizione IV 

 

Lega Salvini Piemonte                                                                  Torino, 1 luglio 2020 

 

 
 

 

INTERPELLANZA avente ad oggetto: “Assegnazione spazi palestre alle associazioni sportive” 

presentata dal gruppo consiliare Lega Nord 

 

 

PREMESSO CHE 

I bandi per le assegnazioni degli spazi palestre alle associazioni sportive non sono ancora 
aperti 

PREMESSO INOLTRE CHE 

Le palestre scolastiche costituiscono, per moltissime associazioni della nostra circoscrizione, 
l’unico spazio che consenta loro di svolgere la pratica sportiva 

CONSIDERATO CHE 

Dal Ministero dell’Istruzione non giungono segnali chiarificatori e rassicuranti sulla 
destinazione d’uso delle palestre scolastiche, che potrebbero essere utilizzate come spazi 
alternativi all’aula per lo svolgimento delle lezioni 

INTERPELLA 

Il Presidente e la coordinatrice competente per sapere se hanno informazioni puntuali sulla 
destinazione d’uso delle palestre scolastiche e per sapere se è stata prevista una soluzione 
alternativa qualora venissero utilizzate in sostituzione all’aula e quindi non fossero 
disponibili per la pratica sportiva. 

 

 

Carlo Emanuele Morando (capogruppo) 

Roberto Cermignani 

 


